



## Décoration d'un char pour la cavalcade de la Saint-Sylvestre

publié le 04/01/2024

### *Descriptif :*

Un groupe d'élèves de 4ème/3ème a décoré un char pour la cavalcade de la Saint Sylvestre à Saintes.

Trois mercredis après-midi de novembre et décembre, des élèves de 4ème et 3ème ont mené un projet avec l'association de la nuit de la Saint-Sylvestre.

Ils ont décoré le plus gros char nommé " Projet E = MC<sup>2</sup> ".

Ils ont peint tout le tour du char qui mesurait plus de 9 mètres de long !



Beaucoup de travail a été fourni par les élèves qui sont très fiers du résultat !



Ils ont même eu le droit à un article dans Sud Ouest !

## Saintes : régénérée, la Cavalcade alignera huit chars et neuf groupes le 31 décembre

⌚ Lecture 3 min

[Accueil](#) • [Charente-Maritime](#) • [Saintes](#)



⌚ Mercredi 29 novembre, une douzaine de bénévoles et six élèves de l'École régionale d'enseignement adapté travaillaient dans l'atelier de la Recluse. © Crédit photo : Philippe Ménard/ « Sud Ouest »

Le char a défilé dans les rues de Saintes le soir du 31 décembre, plus de 20 000 personnes étaient présentes et ont pu admirer cette œuvre.

Bravo à tous les petits artistes ! Et merci à tous les bénévoles de l'association pour leur accueil et leur aide !

BONNE ANNÉE À TOUS !